

rière d'acier de mille lieux
le parc du château de
Belceil, le samedi 18 août.

● Pierre-Laurent CUVELIER

Faut-il encore présenter Luc Petit, dont le talent de metteur en scène est reconnu mondialement. Avec *Décrocher la Lune* ou *Inferno*, le show d'ouverture du bicentenaire de la Bataille de Waterloo, le Tournaisien avait déjà mis la barre très haut. Son prochain grand défi, Luc Petit le relèvera – assurément avec brio – au sein du somptueux écrin du château de Belceil, le samedi 18 août.

Comme nous vous l'annoncions en janvier dernier, le prince de Ligne a trouvé un accord avec le directeur artistique pour donner un souffle nouveau aux ex-Musicales.

16 scènes 300 comédiens, danseurs, musiciens...

Pour le 30^e anniversaire de l'événement, rebaptisé « Les Féeries de Belceil », Luc Petit a



Magicien des arts, Luc Petit a imaginé une fresque flamboyante d'artifices, de jongleries, de fantasmagories.



dans la forêt, danses au clair de lune, magie aérienne...», la programmation s'annonce grandiose.

« On a essayé d'être le plus éclectique possible même si la musique reste au cœur de la création. Elle sera d'ailleurs présente dans chaque jardin pour accompagner nos mini-spectacles, souligne le Tournaisien Luc Petit, qui espère attirer plus de 10 000 personnes dans le parc du château. J'ai vraiment voulu construire cette soirée sur des univers différents, sous la forme de voyages, où les spectateurs pourront se promener et rentrer dans une histoire, un imaginaire... »

Dans les airs, sur les eaux ou sous les yeux, les « Féeries de Belceil » en mettront plein les

bâti un tout autre concept, plus contemporain, que celui dans lequel s'enfermaient les Musicales.

« Avec les *Nocturnales* (NDLR : l'ASBL organisatrice) les *Féeries* placeront résolument l'imaginaire au pouvoir après trente étés sous le signe de spectacles musicaux. L'ambition est de faire bouger les lignes

et d'inscrire un nouveau rite. »

Exit donc la musique classique pour seul fil rouge au profit d'une soirée où toutes les disciplines artistiques (danse, cirque, musique du monde...) occuperont le devant de la scène.

Escrimes en cascade, ballets champêtres, fantaisies lumineuses, spectacles équestres

et d'inscrire un nouveau rite. Du château et ses 16 scènes. Du jamais vu au cœur du domaine des princes de Ligne.

Plongeurs de l'extrême, dragons chinois, de l'inédit !

De jour comme de nuit, les spectateurs assisteront à des feux d'artifices et à des ballets magiques et poétiques, à l'image de ce piano flottant sur l'eau du bassin de Ligne. « *Au gré de leur balade, ils pourront rencontrer des dragons chinois, assister à un spectacle de marionnettes à fils qui revisiteront les grands airs d'opéra ou écouter des chanteurs de comédies musicales* », explique le chef d'orchestre de cette flamboyante scénographie.

On serait même tenté d'écrire de « haut vol » à l'image de ces plongeurs de l'extrême qui, depuis un tremplin de 25 m, sauteront dans un bassin de 3 mètres de diamètre. De quoi régaler les amateurs de sensations fortes. ■

Les Féeries de Belceil, le 18 août. Ouverture des grilles du château à 16 h. Tarifs entre 10 et 40 €. Réservations : www.feriesdebelceil.be

LEUZE-EN-HAINAUT

La salle La Résistance change de mains



Frédéric Dugauquier et Laurent Strubbe, deux figures bien connues à Leuze, sont les nouveaux gestionnaires de la salle de réception.

En face de l'hôtel de ville, la salle de réception « La Résistance » compte deux nouveaux visages à sa tête. Depuis le 1^{er} juillet, Laurent Strubbe et Frédéric Dugauquier ont repris la gestion de l'espace, bien connu des Leuzois pour avoir abrité les établissements Di Silvestro.

Les deux associés sont déjà très impliqués dans la vie locale : Laurent Strubbe, qui travaille dans le marketing, est fort actif dans le milieu associatif et festif tandis que Frédéric Dugauquier est le patron du

café branché « La Loco ». L'endroit n'a pas fait l'objet de transformations puisqu'il avait été joliment réaménagé il y a deux ans par l'ancien responsable. Seul changement, la deuxième salle (Snooker), située dans le prolongement de la plus grande, sera en partie occupée par la troupe Team Dance Forever d'Orphéa Gorski.

Le reste du temps, elle aura plutôt pour vocation d'accueillir des manifestations d'entreprises, que ce soit des formations, des séminaires... ■

P.-L.C.

* AVENUE DES SOLDES

LE PLUS GRAND CHOIX, LES MEILLEURES AFFAIRES

* du 30 juin jusqu'au 30 juillet

OKAY

STUDIO ECLAIRAGE

baby

36 GAVERZICHT GARDEN

CUISINES GAVERZICHT

pergalis

HOME STORIES

Ethnicraft*

RECOR

calligaris

NATUZZI

auping

Bretz

joli

Beka

lalloflex

hülsta

XOOON

LEOLUX

HH Henders & Hazel

MEUBLES MARQUES & PLUS

INTERIEUR • AVENUE

GAVERZICHT

DEERLIJK MOUSCRON

NEW!

CONSULTEZ AUSSI NOTRE DEPLIANT EN LIGNE

PLEIN D'AVANTAGES !
www.gaverzicht.be

E403 COURTRAI/TOURNAI - SORTIE 4
E17/A22 LILLE/COURTRAI/GAND - SORTIE 1
N58 BOULEVARD DES ALLIÉS 270
7700 MOUSCRON
T 056 78 32 01

E17 COURTRAI/GAND - SORTIE 4
STATIONSSTRAAT 233
8540 DEERLIJK
T 056 78 32 00

HEURES D'OUVERTURE PENDANT LES SOLDES D'ÉTÉ

lu | sam 10h00-18h30 - dimanche à partir de 13h30 - fermé le mardi - EXCEPTIONNELLEMENT OUVERT le samedi 21 juillet à partir de 10h